

15 mars Journée internationale de lutte contre les violences policières

Cette journée est organisée depuis quelques années aussi bien en Europe qu'outre-atlantique et on la retrouve régulièrement citée dans des sites internet Québécois et Français... son origine est cependant difficile à retrouver et elle n'a pas été promulguée par une des instances classiquement à l'origine des Journées Mondiales...

En France il semble bien qu'elle soit très liée aux mouvements libertaires, d'où une certaine absence de structure "officielle".